



ひいらぎ

垂水市立柘原小学校 学校だより

校訓
キャッチフレーズ

自ら学ぶ子 やさしい子 元気な子
笑顔があふれ 会話の弾む学校

令和5年11月発行

人権について考える

校長 竹井 敏秀

校庭の木々も赤や黄に色付き始め、秋の深まりを感じる頃となりました。いよいよ2学期も、残すところ1か月余りです。

先月中旬から先週までに、校外学習、2校集合学習、市陸上記録会、県民週間期間中の各学級発表会、そして4年ぶりの開催となった魚釣り大会等がありました。保護者の皆様の御理解と御協力のもと、無事に終えることができました。誠にありがとうございました。

さて、来月4日から10日(人権デー)は「人権週間」となっています。昭和23年に国連で世界人権宣言が採択され現在に至ります。しかしながら、いじめや虐待、性被害等のこどもの人権問題、インターネット上の人権侵害、障害のある人や外国人、性的マイノリティ等に対する偏見や差別、部落差別(同和問題)、ハンセン病問題といった多様な人権問題が依然として存在しているのが実状です。

本校でも、人権尊重の精神を基に、人権教育に関する学習を通して、偏見や差別を許さず、それらをなくしていこうとする意欲と実践力のある児童を育成できるように、人権週間の期間に「仲良しタイム」や「ひまわり集会」などの活動に取り組んでいきます。

この期間中の活動を通して、児童一人ひとりに考えたり、身に付けてほしいことは、「自分を大切にすること」「周囲の人を大切にすること」「命を大切にすること」の3つです。自分自身をよりよくしていくために、自分の夢や願いを叶えるために、しっかりと考え、判断できる力を少しでも身に付けてほしいと思います。また、自分を支えてくれる周りの人(友達・家族・校区の人など)の気持ちを考えて行動したり、大切にしたりすることこそが自分がかされ、成長していくものだと思い、気付いてほしいと思います。さらに、かけがえのない命を大切に、精一杯生きていくことの素晴らしさに気付いてほしいと思います。

どれも当たり前のことかもしれませんが、学校でもいろいろな機会を捉えて全職員で呼びかけていきたいと思えます。どうぞ、御家庭でも根気強く関わっていただければ大変ありがたいです。



校内魚釣り大会

11月11日(土)に柘原魚釣り大会が4年ぶりに行われました。少し肌寒いくらいでしたが錦江湾に出て大物をねらいました。場所によって釣れる釣れないはありましたが、自然の中で釣りを楽しむことができました。釣った児童は4、5匹釣り、その後行われたバーベキューでおいしくいただきました。今回の釣り大会で船を出してくださった岩元様、池田様、田原様、和田様、天ぷらを揚げてくださった岩元様ありがとうございました。



【さあ釣り上げるぞ】

赤い羽根共同募金に取り組みました!

休み時間に各教室や職員室を回り、募金の呼びかけをしています。保護者の皆さんも募金へのご協力をいただき、誠にありがとうございました。

今年は2,794円が集まりました。後日、垂水市社会福祉協議会に納める予定です。一人一人の力は小さいですが、みんなの力を合わせるよさを実感することができました。



【募金をお願いします】

二校集合学習がありました!

10月19日に新城小と二校集合学習を行いました。今年は、新城小の子ども達が柘原小へ来校し、一緒に学習したり、遊んだりしました。子ども同士、名前を覚え、休み時間には、他学年とも積極的に関わることができました。この日は50名の子どもがいた新城小でした。お弁当の準備をありがとうございました。



【最後は二校全員で記念撮影】

がんばってます

～市合同音楽会練習～

15日(水)に市合同音楽発表会が行われます。それに向けて今、一生懸命練習しています。

発表曲は

合唱「世界中の子どもたちが」

合奏「キリマンジャロ」

です。

全校で力を合わせて頑張っている練習をしています。当日は『心を一つに』して精一杯発表してきます。



【心を一つに】

12月・1月の主な行事

日	曜日	行事等
7	木	持久走大会、学級PTA
9	土	土曜授業
10	日	門松作り(8:30～)
15	金	中央中入学説明会 家庭教育学級
22	金	終業式、大掃除
9	火	始業式、大掃除
13	土	土曜授業
16	火	鹿学定調査1日目(5年)
17	水	鹿学定調査2日目(5年)
30	水	ESG英検

